

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 4130
Ciudad Universitaria, 14 de febrero de 2022.

Mantiene UAEM diálogo abierto con el sindicato administrativo

Gustavo Urquiza Beltrán, rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), reiteró su disposición y confianza en el diálogo abierto por parte de la administración central para llegar a buenos acuerdos con el Sindicato de Trabajadores Administrativos (Stauaem) ante el emplazamiento de huelga para el día 15 de febrero a las 12 horas.

Gustavo Urquiza dijo ser consciente de la situación económica de muchos compañeros trabajadores administrativos, al igual de la difícil situación financiera de la Universidad al no haber ningún incremento presupuestal federal, ni estatal.

El rector reiteró ser consciente de las demandas de los trabajadores universitarios administrativos que a pesar del aumento salarial a nivel nacional, muchos todavía quedan por debajo del salario mínimo.

Entrevistado esta tarde en Radio UAEM, Urquiza Beltrán explicó que la instrucción por parte de la federación, es ofrecer el 3.5 por ciento de incremento salarial, pero la UAEM hace un esfuerzo para que aquellos trabajadores administrativos que no ganan el salario mínimo, reciban un incremento del 4 por ciento en el rubro vales de despensa, más el 3.5 por ciento de aumento al salario autorizado.

El rector confió en el diálogo y la negociación para lograr un acuerdo favorable que beneficie a los trabajadores y permita que la Universidad siga adelante como una de las mejores universidades estatales del país en calidad académica.

Por ello, lamentó que no haya un acuerdo entre los poderes Ejecutivo y Legislativo para el aumento del presupuesto del año 2022 a la Universidad, la cual seguirá con el mismo presupuesto de 2021, más un apoyo del gobierno de Cuauhtémoc Blanco Bravo, de 35 millones de pesos, adicionales al presupuesto para la Universidad.

Por parte de la federación, dijo que se recibió el apoyo del presupuesto del 3.5 por ciento equivalente al aumento de la inflación, que se brinda a todas las universidades públicas estatales del país, aunque es insuficiente debido al histórico déficit financiero que arrastra la Universidad, resultado del crecimiento de matrícula y otros rubros.

Gustavo Urquiza llamó a los trabajadores administrativos sindicalizados y a toda la comunidad universitaria, a hacer un frente común con los legisladores federales y estatales para tratar de conseguir más recursos este año y lograr una ampliación del presupuesto que cambie la realidad económica de la UAEM.

En el tema del nuevo edificio uno de la UAEM, Gustavo Urquiza recordó que dicho inmueble se construyó con recursos del Fideicomiso Fondo de Desastres Naturales (Fonden) resultado de una gestión entre el gobierno estatal con el federal para rehabilitar infraestructura dañada por el sismo de 2017.

Urquiza Beltrán explicó que por el desfase de los tiempos de construcción con el precio de los materiales, faltaron 54 millones de pesos para concluir la obra, cantidad económica que ya fue solicitada a la federación desde el año pasado, pero lamentablemente la llegada de los recursos se ha pospuesto de manera burocrática en las instancias federales.

Gustavo Urquiza reconoció las justas demandas de los alumnos de la Facultad de Arquitectura de la UAEM quienes se han manifestado en exigencia de ver concluido su edificio para tomar clases presenciales de manera digna.

En ese sentido el rector refirió que las autoridades de gobierno estatal y federal ya están enteradas y continuarán las gestiones para agilizar la entrega de los recursos faltantes que permitan concluir la obra del edificio uno y cumplir con los lineamientos federales del regreso a clases presenciales.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia